

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul ***“Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) berbasis Problem Solving untuk Meningkatkan Pemecahan Masalah Matematis Siswa SMA Kelas X”***, yang disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan dengan baik tanpa adanya dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun secara tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dan yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd, sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd., Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd., dan Ibu Dinda Kartika, S.Pd, M.Si., sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberikan kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa terselesaikan dengan baik.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr Baharuddin, ST., M.Pd. selaku Rektor UNIMED, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si. selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Dr. Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd. selaku ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Kepada Ibu Dr. Mariani, M.Pd. dan Ibu Elfitra S.Pd., M.Si. atas bantuannya yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Ibu Hj. Siti Habibah, SH., S.Pd.I. selaku Kepala Sekolah, Ibu Meliana, S.Pd. selaku guru bidang studi

matematika, dan seluruh guru dan siswa/i yang ada di SMA Padamu Negeri Medan, atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Segala perjuangan penulis hingga dititik ini dan sebagai Ungkapan Terimakasih, Skripsi ini Penulis persembahkan kepada:

1. Kedua Orang tua saya tercinta dan teristimewa, Ayahanda (Muhammad Sofian Rambe) Ibunda (Nurhayati Sitompul), Orang tua yang Hebat yang selalu menjadi Penyemangat hidup saya dan sebagai sandaran terkuat dari kerasnya dunia, yang tidak pernah berhenti memberikan kasih sayang dengan penuh cinta dan selalu memberikan motivasi. Terimakasih selalu berjuang untuk kehidupan kakak, Terimakasih untuk semuanya, berkat doa dan dukungan ayah dan mama kakak bisa berada dititik ini. Sehat selalu dan Hiduplah lebih lama lagi, Ayah & Mama Harus selalu ada disetiap perjalanan dan pencapaian hidup Kakak, Iloveyou more more more.
2. Kedua adik saya terkasih dan tersayang, (Anas Sofnur Zailani Rambe dan Ade Uswatun Chasanah Rambe), Terimakasih sudah hadir dan mewarnai kehidupan saya, terima kasih atas cinta, tawa dan doa nya dan selalu menjadi tempat curahan hati terbaik. Terimakasih telah memberikan semangat, dukungan dan semoga kita menjadi anak yang membanggakan kedua orang tua.
3. Sahabatku, (Ummil Khairah, S.Si) yang jauh dipulau jawa tapi tetap menjadi sosok pendamping dalam segala hal, yang menemani serta meluangkan waktunya untuk mendukung ataupun menghibur dalam kesedihan dan memberi semangat untuk terus maju dan selalu setia mendengarkan curahan hati saya dalam pengerjaan skripsi.
4. Teman- temanku tersayang, (Yulan Sari Dalimunthe) yang selalu setia mensupport, menyemangati dikala mental sedang down, dan selalu menemani disaat-saat saya butuhkan. (Divo Santana Sitompul) yang selalu siap menjawab pertanyaan-pertanyaan random yang saya kasih dan siap siaga menjadi kang ojek untuk

mengantar dan menjemput. Terima kasih untuk kebersamaan kita dan terima kasih sudah mau berjuang sama-sama.

5. Teman-teman seperjuangan, Fakultas FMIPA Universitas Negeri Medan terkhusus Angkatan 2019 (PSPM E) yang telah banyak memberikan kenangan dan cerita semasa menjadi mahasiswa.
6. Kamu, yang tertulis di *Lauhul Mahfudz* kelak kamu adalah salah satu alasan penulis menyelesaikan skripsi ini, meskipun saat ini penulis tidak tahu keberadaanmu disamudra mana tapi seperti kata BJ Habibie “kalau memang dia dilahirkan untuk saya, kamu jungkir balik pun saya yang dapat”.
7. Terakhir, terima kasih untuk diri sendiri karena telah mampu berusaha keras dan berjuang sejauh ini. Mampu mengendalikan diri dari berbagai tekanan diluar keadaan dan tak pernah memutuskan menyerah sesulit apapun proses penyusunan skripsi ini dengan menyelesaikan sebaik dan semaksimal mungkin, ini merupakan pencapaian yang patut dibanggakan untuk diri sendiri. Kamu Hebat.

Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu, kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca akan sangat penulis harapkan, terutama dalam menyempurnakan implementasi pembelajaran di dalam kelas. Semoga penulisan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi banyak pihak.

Medan, 27 September 2023

Penulis



Aida Hafni Rambe